

Fecha del viaje: 19 al 23 de marzo de 2026 Salida desde el Aeropuerto de Carrasco

Descubrí los senderos trasandinos y los lugares más hermosos del fin del mundo.

Es indudable que Ushuaia es un lugar espectacular para realizar trekking. A donde sea que vayas el paisaje te sorprende, glaciares, lagunas, arroyos, turbales y bosques de lenga componen un escenario único.

El trekking es una actividad muy recomendada. Además de los increíbles paisajes que atravesás, vas a poder conectar con la naturaleza y respirar aire fresco mientras compartís el paseo con amigos o familia, incluso si estás de viaje solo, caminar por la montaña es ideal para reconectarse con uno mismo.

Ushuaia se encuentra al final de la Patagonia austral, es el extremo sur de la Argentina, el fin del mundo o como la llaman algunos: el principio de todo. Está rodeada por el mar y por la cordillera; desde donde te pares podés llegar a ver alguno de los dos y sorprenderte con los colores y la inmensidad de la naturaleza presente en la ciudad.



ITINERARIO

Trekking Laguna Esmeralda



Es un trekking que comienza a 19 Km. de la ciudad. Empezamos la caminata por el bosque de Tierra Mayor o Valle Lasifashaj por un sendero muy claro, atravesando por varios turbales.

Después de un poco más de bosque, seguimos nuestra caminata bordeando el río Esmeralda hasta llegar a la indescriptible Laguna A Dificultad del terreno: media/fácil

→ Exigencia física: media

🛱 Distancia: 9 km ida y vuelta

U Duración: 4/5 horas ida y vuelta

№ Desnivel: 220m

Esmeralda, un pequeño lago de origen glaciar, que debe su nombre al color que le dan los sedimentos que provienen del Glaciar Ojo del Albino.

Mientras disfrutamos la vista de la Laguna, comeremos algo y cargaremos energías para el retorno.



Trekking Glaciar Martial



El Martial es un glaciar de circo debido a su forma semejante a un anfiteatro o semicírculo. Está situado a unos 1000 msnm y su nombre proviene del comandante de la expedición científica francesa de 1882-1883, Louis Ferdinand Martial. Actualmente es un remanente glaciario, es decir,

A Dificultad del terreno: media/alta

→ Exigencia física: alta

🛱 Distancia: 8 km ida y vuelta

U Duración: 4 horas 30 minutos ida y vuelta

№ Desnivel: 650 m

restos de un antiguo glaciar mucho más grande. Desde allí nace el arroyo Buena Esperanza que constituye una importante fuente de agua potable para la ciudad.

Iremos hasta el Refugio de Montaña ubicado a los pies del Glaciar. Desde ahí comenzaremos la caminata, atravesando un frondoso bosque hasta llegar al límite de la vegetación. Transitaremos un paisaje montañoso y, en caso que lo necesitemos, nos pondremos crampones para caminar sobre el manto de hielo para llegar aun balcón natural y labase del hielo del Glaciar Martial.







También conoceremos los siguientes lugares:

Navegación Canal Beagle: Isla de Lobos - Pájaros - Faro con trekking



Comenzamos la navegación desde el Muelle Turístico de la Ciudad con destino Noreste. Navegando por la Bahía de Ushuaia, tendremos una vista frontal de la Ciudad apreciando el Ex Presidio, la zona Industrial y vamos dejando la ciudad para insertarnos en la tranquilidad y frescura del Canal Beagle.

Enmarcados por los Montes Olivia y Cinco Hermanos pasaremos frente a la Estancia Túnel. Más adelante, nos detendremos en la Isla de los Pájaros para observar Fauna Marina: Cormoranes Imperiales y Roqueros, Albatros y Petreles. Podremos fotografiarlos desde la cubierta del Catamarán, justo en frente de ellos.

Seguiremos camino para llegar al Faro Les Eclaireurs, el cual indica a los Navegantes el ingreso a la Bahía de Ushuaia. Nos detendremos varios minutos para apreciar el hermoso paisaje y tomar fotografías.

Tendremos otra parada en la Isla de los Lobos, donde veremos Lobos Marinos de uno y dos pelos. Más adelante, llegamos a las Islas Bridges donde tendremos la oportunidad de descender, realizar una caminata para apreciar la Avifauna y Flora local.

Desde ahí emprendemos el regreso a la ciudad.

En caso de no querer realizar este paseo, puede optar por recorrer la ciudad, visitando por ejemplo la Carcel Museo de Ushuaia.

Duración: 3:00 hs



Parque Nacional Tierra del Fuego



Saliendo desde el hotel, nos dirigimos con dirección oeste donde se encuentra ubicado el Parque Nacional Tierra del Fuego.

Este Parque fue creado en el año 1960 y representa el área natural protegida más austral de la República Argentina, abarcando una franja de 6 kilómetros sobre al Canal Beagle y un total de 63.000 hectáreas.

Durante el recorrido visitaremos el Lago Acigami o Roca, Bahía Lapataia, entre otros, teniendo la posibilidad de conocer las especies de bosques subantárticos que el Parque Nacional preserva, donde conviven zorros colorados, guanacos, conejos, castores y cóndores.

También se obtienen vistas panorámicas del Canal Beagle y de sus islas montañosas.

En Bahía Lapataia, se pueden observar numerosas aves marinas y restos de un conchero utilizado por los primeros aborígenes Yaganes.

Tren del Fin del Mundo (opcional)



"La Estación del Fin del Mundo", es la estación cabecera de este ferrocarril y se encuentra continuando la ruta nacional Nº 3, hacia el "Parque Nacional Tierra del Fuego".

La formación parte de la estación Fin del Mundo y utiliza el terraplén original de lo que fuera el trencito de los presos. A lo largo del camino se divisa la reconstrucción de un campamento indígena y una cascada natural, llamada "Cascada de la Macarena".

El tren se interna luego 4,5 Km. dentro del Parque donde se puede continuar en autobús la visita al Parque Nacional Tierra del Fuego o bien regresar a la Estación principal.

Durante el paseo podremos disfrutar de paisajes bellísimos observando ríos, cascadas, bosques, montañas y túrbales. También conoceremos la historia de lo que fue el antiguo tren de los presos, y su relación con el nacimiento de Ushuaia y el encanto de viajar en un ferrocarril de época, locomotoras a vapor, y la nostalgia de una era que ya pasó.

Alojamiento

Hotel Mónaco

Ubicado en el centro de la ciudad, donde descansarás en un cálido y cómodo ambiente.

Podrás admirar la ciudad, las montañas y el canal desde las habitaciones y los espacios comunes. Las habitaciones cuentan con Wi-Fi gratis, canales por cable y un escritorio. En algunas ocasiones, por tema de disponibilidad, debemos alojarnos en otro hotel de igual o mejor categoría.

Desayuno incluido.





VUELOS

<u></u>	9:45 – 17:55 MVD InternacionUSH Malvinas Ar	1 escala AEP	8h 10m
<u></u>	10:20 – 18:35 USH Malvinas ArMVD Internacion	1 escala AEP	8h 15m

¿CUÁNTO SALE?

USD 1189 dólares.

Se debe reservar antes del 10/12/2025 con una seña de usd 500 dólares (siempre que quede lugar disponible).

El saldo se debe pagar antes del 10 de febrero 2026.

¿CÓMO PUEDO ABONAR?

Se puede abonar por medio de transferencia, depósito, giro, o con tarjeta de crédito.

Incluye:

- · Pasajes aéreos ida y vuelta Montevideo Ushuaia
- Alojamiento por cuatro (4) noches en Hotel en Ushuaia, con desayunos incluidos. Las habitaciones son dobles, con baño privado, la compartirán con un compañero/a de viaje.
- Traslado Ida y Vuelta desde el aeropuerto al Hotel en Ushuaia.
- Traslados a los lugares donde realizaremos los trekking.
- Traslado al Parque Nacional Tierra del Fuego.
- Entradas al Parque Nacional Tierra del Fuego.
- Guía durante todo el viaje.
- Organización previa y durante el viaje.

No incluye:

- Almuerzos, meriendas y cenas. (El valor de un almuerzo o cena en Ushuaia ronda los \$1000 pesos uruguayos, puede variar dependiendo del lugar).
- Costo del paseo en Barco por el Canal Beaggle, el mismo ronda los \$3000 pesos uruguayos.
- Seguro de viaje. (Un seguro para este viaje en el BSE cuesta unos 25 dólares).
- Todo lo demás que no está especificado en el listado.

Política de cambios y devoluciones:

- Si luego de reservar tu viaje, tienes que cancelarlo, cualquiera sea la causa, lamentablemente perderás el valor de la seña, ya que con la misma se reservan los vuelos, y la aerolínea no permite devolución.
- Si luego del 10 de febrero de 2026, habiendo pagado la totalidad del viaje, tienes que cancelarlo, cualquiera sea la causa, te quedarán 400 dólares a favor para realizar cualquiera de nuestros viajes.

PREGUNTAS FRECUENTES:

¿Quiero viajar sola/o, puedo hacerlo?

Por supuesto que puedes, la mayoría de nuestros viajeros lo hacen solos, es parte de la gracia, así todos vamos con un espíritu de conocer gente, vamos con la misma energía, nos hacemos de nuevos amigos y mucha buena onda.

¿Si viajo sola/o, tengo que compartir habitación?

Si viajas sola compartirás habitación con una viajera, si viajas solo, con un viajero, si viajas con tu amiga/o, compartirás la habitación con ella/él, al igual que con tu pareja, si prefieres dormir sola/o, pagando una diferencia de 300 dólares, puedes hacerlo. La idea es que la estadía, la pases cómoda/o.

¿Qué equipaje tengo incluido?

Puedes llevar un bolso de mano o mochila (que entre debajo del asiento de adelante), una valija chica (carry on) en cabina, max 10kg.

¿De cuantas personas es el grupo?

Máximo 18 viajer@s.

¿Quiénes somos?

Somos una empresa con una gran trayectoria en la organización de viajes de aventura en Sudamérica y Europa. Registrados en el Ministerio de Turismo, Agencia de Viajes N°522. Por definición, aventureros apasionados. Nuestros productos poseen dos grandes componentes, el contacto con la naturaleza y fuertes emociones. Así podríamos resumir nuestra actividad, pero realmente implica mucho más. No solo nos especializamos en explorar hermosos lugares de nuestro planeta, sino en comprometer a cada participante con las ganas de superarse, con la exploración de uno mismo, el compañerismo y un conjunto de valores que nos ayudan al descubrimiento personal, a la interacción con los que nos rodean, y también a nuestro entorno natural. Las calificaciones de algunos de nuestros viajeros hablan por sí solas...



www.dgexpediciones.com

(Section 2) +598 98152602 - +598 99122719

dgexpediciones

f dgexpediciones